



Die Delegierten aus Wesermarsch und Rastede haben mich mit 100% Zustimmung als Kandidatin für die Landtagswahl am 9. Oktober nominiert. Danke an alle für euer Vertrauen!

Aus dem Plenum

NOVELLE DES JAGDGESETZES

Der Niedersächsische Landtag hat in diesem Plenum zeitgemäße Regelungen für Jägerinnen und Jäger geschaffen. Das neue Jagdgesetz wird in wesentlichen Bereichen das alte Jagdrecht aus dem Jahr 2001 ersetzen. Damit stärken wir das Eigentumsrecht für die Waldbesitzerinnen und Waldbesitzer, fördern den Natur- und Tierschutz und schützen die niedersächsischen Mischwälder durch eine bessere Regulierung der Schalenwildpopulation. Die Novelle regelt zudem den jagdrechtlichen Umgang mit dem Wolf und dem zugewanderten Goldschakal: Insbesondere die Regelungen zur Entnahme auffälliger Tiere, die Nutz- und Haustiere reißen, schaffen für Jägerinnen und Jäger Rechtssicherheit und ersetzen die bisherige Niedersächsische Wolfsverordnung. [\(Zum Entwurf\)](#)



Mit Landtagspräsidentin Gabriele Andretta und Ministerin Birgit Honé beim 75. Jubiläum des Niedersächsischen Landtags

GRUNDWASSER-MANAGEMENT

Schon jetzt spüren wir die Folgen des Klimawandels durch steigende Durchschnittstemperaturen und weniger Regen. Die Klimaveränderungen sowie die dadurch steigenden Entnahmemengen lassen den Grundwasserspiegel in Nieder-

sachsen immer weiter sinken. Die Wasserknappheit wird sich in den nächsten Jahren und Jahrzehnten weiter verschärfen. Unser jetzt verabschiedeter Antrag schafft mit dem landesweiten Klimamessnetz eine belastbare Datengrundlage, wie viel Wasser an welchem Ort aktuell im Boden ist. Die erhobenen Daten wollen wir in einem tagesaktuellen Webportal transparent veröffentlichen, um auf dieser Grundlage kurz- und langfristige klimatische Entwicklungen detailliert ableiten und darauf reagieren zu können. [\(Zum Antrag\)](#)



Simon Placküter aus Brake, Fraktionsreferent Kevin Winter und Dominic Massow aus Rastede beim Zukunftstag im Landtag in Hannover

ERWACHSENENBILDUNGSGESETZ

Die Einrichtungen der Erwachsenenbildung sind in den Monaten der Pandemie stark unter Druck geraten. Viele Kurse mussten ausfallen oder ins Digitale verlegt werden. Mit der erneuten Verlängerung der Ausnahmeregelung für die Berechnung der landesseitigen Finanzhilfen federn wir Auswirkungen auf die Anbieter ab. Zudem schafft die Änderung eine ordentliche Berechnungsgrundlage für die Förderung in den kommenden Jahren. [\(Zum Entwurf\)](#)

Logemanns Logbuch



75/2022

SPD 
LANDTAGSFRAKTION
NIEDERSACHSEN

WEITERE THEMEN IM PLENUM

Menschen mit chronischem Fatigue-Syndrom (ME/CFS) unterstützen
[\(Zum Antrag\)](#)

Agroforstsysteme und Kombinationshaltung unterstützen und fördern
[\(Zum Antrag\)](#)

Aktionsplan gegen die Verschwendung von Lebensmitteln und zur Stärkung der Tafeln
[\(Zum Antrag\)](#)

Verbraucherinnen und Verbraucher schützen, Honigqualität sichern und Lebensmittelkontrollen verbessern
[\(Zum Antrag\)](#)

Niedersachsen ist Fahrradland: Fahrradleasing-Angebote für alle Beschäftigten im öffentlichen Dienst ermöglichen
[\(Zum Antrag\)](#)

Milchlandpreis

Beim Milchlandpreis haben gleich drei Höfe aus der Wesermarsch Plätze unter den ersten elf belegt. Familie Schilling aus Stollhamm hat den Hauptpreis, die „Goldene Olga“, gewonnen. Auf Platz fünf hat es Familie Büsing aus Elsfleth/Fünfhäusen geschafft und Familie Neels aus Roddens hat Platz acht erreicht.



Feuerwehren



Viele Feuerwehren können ihre Jahreshauptversammlungen endlich wieder im gewohnten Rahmen durchführen. Klar, dass ich so viele wie möglich davon besuche. Hier bei der Jugendfeuerwehr und dem Spielmanns- und Fanfarenzug Neuenkoop.

Runder Tisch Hospiz



Ich hatte zum runden Tisch Hospiz- und Palliativversorgung mit allen Interessenvertretern eingeladen. Teilnehmer waren Ministerin Daniela Behrens, VertreterInnen aus den kommunalen Bereichen, aus der Pflege, Medizin und aus dem Ehrenamt. Die Fragestellung, ob die Wesermarsch ein Hospiz benötigt. Es gab eine deutliche Tendenz dafür.

Versprochen - Gehalten

Auf meine Einladung hin besuchte Staatssekretär Heiger Scholz die Wesermarsch. Thema war die Krankenhausversorgung im Kreis. Der Besuch startete im St. Bernhard-Hospital in Brake. Danach ging es weiter zur Helios-Klinik und dann weiter zur Ratsitzung in Nordenham.

Innenminister zu Besuch



Auf meine Einladung hin war Minister Boris Pistorius in der Wesermarsch zu Besuch. Zuerst besuchten wir das Moin-Café in Großenmeer, in dem sich Flüchtlinge aus der Ukraine mit Bürgerinnen und Bürgern der Gemeinde Ovelgönne treffen können. Im Anschluss ging es nach Bardenfleth zu den Johannitern. Dort bekamen wir das neue Notstromaggregat vorgeführt.

Kleiner Bezirksparteitag



Beim kleinen Bezirksparteitag vom SPD-Bezirk Weser-Ems: Am 9. Oktober diesen Jahres sind Landtagswahlen in Niedersachsen. Ich bewerbe mich und kandidiere wieder. Ich konnte mich auf der Liste des Bezirks für die Landesliste verbessern und wurde heute auf Platz zwei der Frauenliste und damit auf Platz vier der Bezirksliste gewählt. Ich bedanke mich herzlich bei den Delegierten!

Tag der Kinderbetreuung

Immer am Montag nach Muttertag ist Tag der Kinderbetreuung. Diesen Tag habe ich auch dieses Jahr wieder genutzt, um mich bei den Erzieherinnen und Erziehern für ihre wichtige Arbeit zu bedanken. Dieses Jahr war ich, stellvertretend für alle Kitas in meinem Wahlkreis, bei der Kita Lemwerder zu Besuch.



Mitgliederversammlungen

Es ist die Zeit der Mitgliederversammlungen bei der SPD. Viele Vorstände wurden neu oder wiedergewählt und endlich können auch wieder Mitgliederehrungen stattfinden. Ich besuche natürlich so viele dieser Versammlungen wie möglich.



Herzlichen Glückwunsch an den neu gewählten Vorstand der SPD Brake!



Die SPD Lemwerder hat eine kommissarische Doppelspitze als Vorsitzende bis zur nächsten Vorstandswahl nächsten Jahr.



Auch die SPD Rastede hat einen neuen Vorstand mit einer Doppelspitze aus Ursula Wagener und Simon Wirth.



Die SPD Berne hat Heiko Claussen und Olaf Damerow für ihre zehnjährige Mitgliedschaft geehrt.



In Nordenham wurden Mitglieder für zehn, 25, 40, 50 und sogar 60 Jahre Treue zur Sozialdemokratie geehrt.

Impressum:

Angaben gemäß § 5 TMG und verantwortlich für den Inhalt nach § 55 Abs. 2 RStV:

Karin Logemann, MdL
Hiddigwarder Straße 24
27804 Berne
Mail: kontakt@karin-logemann.info
Tel: 04406 97 23 98

Internet: karin-logemann.info